

みずほ家庭学習レベルアップ通信

瑞穂中学校区教職員連絡会
学習指導部

はじめに

晩秋の候、皆様におかれましては、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、瑞穂中学校区では、「意欲をもち、主体的に学ぶ子ども」の育成を目指して、中学校区全ての学校で、「家庭学習強調週間」を設定し、家庭学習の定着に向けた取組を進めています。

これまで、春・夏の2回、学習の質的向上を目指し「家庭学習で取り組む内容を自分で決める」ことに取り組んできました。お子さんの取組カードからは、春よりも夏が自分で家庭学習の計画をしっかりと立て、進んで取り組む様子が見え、回を重ねるたびに、定着してきているようです。

明日から始まる今年度3回目の取組となる「秋の家庭学習強調週間」でも、より一層の成果を上げることができるよう、お子さんへの声掛けと学習に集中できる環境づくりに、御協力をお願いいたします。



家庭学習で目指す子どもの姿

「自分で家庭学習の内容と時間を決め、目標に向かって進んで取り組む」

秋の家庭学習強調週間

● 11月2日(水)～11月7日(月)

期間中、「みずほ家庭学習取組表」に、

- ① 学習内容を自分で決めたか。
- ② メディア時間より学習時間を多くできたか。
- ③ 自分で決めた時間でできたか。

等について○×で振り返ります。

今後の家庭学習強調週間

みずほ家庭学習強調週間は「春・夏・秋・冬」の4回行います。ただし、実施期間につきましては、各学校の行事予定や校内のテスト期間などにより、若干前後することがあります。中通小学校では下記の期間に実施します。

今後の予定

冬の家庭学習強調週間 1月25日(水)～30日(月)

保護者の皆様へのお願い

- 各学校から配付されるカードや学習計画表を活用して、お子さんの家庭学習の様子を確認し、励ましてあげてください。(中学校は、実施後配付予定です。)
- 規則正しい生活習慣が家庭学習の質的向上につながります。そこで、今年度も「みずほ健康週間」とタイアップし、「家庭学習取組表」と「メディコン作戦」が一緒になっています。「メディコン作戦表」の詳細は裏面の「みずほ健康通信」で御確認願います。お子さんが集中して学習に取り組んだりメディアコントロールの力を身に付けたりすることができるよう、御協力願います。
- みずほ地区では、メディア(スマホ・タブレット・ゲーム等)の時間を減らして読書の時間を増やす「家読(うちどく)」を推進しています。日頃から子どもたちの読書推進にも御協力をお願いします。

